

## Fünfte Delegationsreise nach Honduras

22.11.2016 18:18

Vom 21. November bis zum 11. Dezember bereist die vom Ökumenischen Büro mit organisierte Delegation Honduras. Im Zentrum ihres Interesses steht die sich weiter verschlechternde Lage der Menschenrechte. Dazu werden sich die TeilnehmerInnen unter anderem mit Menschenrechtsorganisationen, indigene Organisationen (COPINH) und VertreterInnen der LGBTI\* Community (ARCOIRIS) treffen. Die Eindrücke der Reise werden zeitnah in dem [Blog der Hondrasdelegation](#) veröffentlicht.

[Zurück zur Newsübersicht](#)